

E-world 2013

Count+Care sorgt für schnelles Geld

[21.01.2013] Die schnelle Bereitstellung aller für die Abrechnung nötigen Daten bedeutet für Messstellenbetreiber bares Geld. Das Unternehmen Count+Care zeigt seine Lösung dafür auf der E-world.

Die E-world 2013 (5. bis 7. Februar in Essen) steht für Count+Care ganz im Zeichen der neuen Serviceleistungen für Lieferanten rund um Rechnungsstellung und Lastganginkasso. Da der Faktor Zeit gerade im RLM-Umfeld (Registrierende Leistungsmessung) immer noch bares Geld bedeutet, unterstützt das Unternehmen seine Kunden in der Rolle des Messstellenbetreibers und Messdienstleisters durch die schnelle Bereitstellung aller für die Abrechnung relevanten Kennzahlen: Bereits am ersten Kalendertag eines neuen Monats erhalten Auftraggeber die erforderlichen Lastgänge auf Basis der jeweiligen Verbrauchswerte und können diese umgehend für die Rechnungsstellung nutzen. Ebenso können Netzbetreiber oder unabhängige Messstellenbetreiber von den individuellen und passgenau zugeschnittenen Services von Count+Care profitieren. Ein weiteres Messe-Highlight ist in diesem Zusammenhang die Vorstellung der neuen Leistungspakete im Umfeld moderner Messsysteme.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Count+Care, E-world, Energiedaten-Management